

viernes 6 de mayo de 2022

La Laguna se prepara para recibir a miles de personas este sábado en la V edición de la Feria del Voluntariado

La plaza del Cristo exhibirá la labor de más de 70 asociaciones y federaciones, con un amplio programa de actividades para todos los públicos y edades



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna se prepara ya para recibir a las miles de personas que se prevé asistirán este sábado (7 de mayo) a la plaza del Cristo con motivo de la V Feria del Voluntariado del municipio, un espacio de encuentro entre la ciudadanía y más de 70 asociaciones y federaciones de colectivos para visibilizar la labor que realizan estas organizaciones en los ámbitos de la discapacidad, la inclusión e integración social, el medio ambiente, el deporte y la cultura. Además de

los stands informativos de las entidades y de los espacios para reuniones de trabajo y cooperación, habrá talleres, conferencias, actuaciones musicales, teatro y actividades lúdicas y formativas para todos los públicos y edades.

Esta quinta edición, que se celebrará entre las 10:00 y las 19:00 horas, contará con un amplio programa para todas las familias, con propuestas que incluyen actividades informativas, formativas, lúdicas y culturales, que se simultanearán en cuatro espacios diferenciados dentro de la plaza del Cristo y donde la música ocupará un importante lugar para contribuir a la dinamización del evento, con la participación de las y los cantantes Tomás Vera, Claudia Bastera y Sandra Mesa.

El escenario principal congregará charlas, actuaciones musicales, teatrales y exhibiciones de juegos tradicionales, que se celebrarán en paralelo a las acciones de las zonas infantil, lúdica y de charlas. Incluirá talleres de teatro, primeros auxilios o de lengua de signos, un debate sobre recursos alojativos, proyecciones audiovisuales, actividades formativas e informativas por parte de las organizaciones participantes, así como juegos y talleres educativos, entre otras propuestas.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, invita a la ciudadanía a acercarse a esta V edición de la tradicional Feria municipal para disfrutar de una jornada en la que podrán conocer todo lo que se hace en el municipio, las diferentes realidades que conviven en La Laguna y cómo la labor voluntaria contribuye a mejorar la calidad vida de toda la comunidad”.

Este gran encuentro del voluntariado local e insular, bajo el lema “Somos Solidaridad y Compromiso”, constituye “una oportunidad no solo para generar conciencias, sino también para contribuir a la visibilidad de las entidades y que estas puedan compartir buenas prácticas y herramientas que ayuden a mejorar el resultado de sus proyectos”.

Este foro, uno de los más multitudinarios de la Isla, forma parte del trabajo municipal con las 170 entidades presentes en el municipio, que estarán representadas también a través de las federaciones de las que forman

parte. Además, se estima que más de 15.000 vecinos y vecinas de La Laguna participan directamente en proyectos de esta índole, un compromiso de colaboración para mejorar el entorno y la calidad de vida de su entorno que está muy arraigado en la ciudadanía lagunera y que contribuye a fortalecer las redes comunitarias, de convivencia y de solidaridad mutua.

Entre las acciones en materia de voluntariado ya realizadas por Bienestar Social o previstas para este año, se incluye la primera Guía de Recursos de Voluntariado de la localidad (disponible en <https://voluntariado.aytolalaguna.es> [<https://voluntariado.aytolalaguna.es/>]), el Plan Municipal de Voluntariado, que está en periodo de exposición pública para que la ciudadanía pueda hacer sus aportaciones, y el Reglamento que regulará el primer Consejo Municipal de Voluntariado.

Además, ya se está desarrollando un amplio programa de refuerzo, trabajado de forma consensuada con las entidades de La Laguna, el cual incluirá la puesta en marcha de la Oficina municipal del Voluntariado, la Escuela Municipal de Formación en este ámbito y los primeros premios al voluntariado de La Laguna, que se crearán durante este año.